

One life, ballon d'or et icône féministe par Megane Rapinoe

Élevée dans une petite ville conservatrice du nord de la Californie, benjamine d'une fratrie de six enfants, Megan Rapinoe tape dans son premier ballon à quatre ans. Son talent est une évidence.

En 2012, avec l'équipe américaine de football, elle remporte la médaille d'or aux Jeux olympiques puis, en 2016 et 2019, la Coupe du monde. Elle est la première joueuse de football à faire son coming out dans les médias, et à s'agenouiller pendant l'hymne national pour protester contre les violences policières. Son refus catégorique de se rendre à la Maison Blanche après la dernière Coupe du monde a fait couler beaucoup d'encre.

Dans ce texte vif, enlevé, inspirant, elle nous incite toutes et tous à reprendre le flambeau pour poursuivre le combat de la justice et de l'égalité.

Traduit de l'anglais (États-Unis) par Marguerite Capelle et Hélène Cohen